



## Duele en mes de la mujer alianza PRI – Morena a favor de Cuauhtémoc Blanco: MC



Cd. Victoria Tamaulipas.-Duele que en marzo, luego de que el 8 se conmemoró el Día Internacional de la Mujer, diputadas federales del PRI y Morena no hayan respaldado el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, legislador federal y ex gobernador de Morelos, acusado de intento de violación a su hermanastra, sostuvo **Juan Carlos Zertuche Romero**, diputado local de Movimiento Ciudadano.

Señaló que si el ex futbolista no tiene nada que esconder debe de pedir licencia, y destacó que los legisladores de MC votaron en congruencia a favor de que el dictamen se regresara a la Comisión Instructora y procediera ahora sí al desafuero.

*«El señor Cuauhtémoc Blanco es muy lamentable lo que hizo, no hay respeto para las mujeres, fue un simple y llano discurso de parte de las diputadas y diputados de Morena y el PRI», dijo.*

El coordinador de Movimiento Ciudadano en el Congreso refirió que resulta triste el proceder de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados al permitirle incluso a Cuauhtémoc Blanco subir a tribuna a defenderse.

*«La verdad es que tener la mayoría en esos casos es muy peligroso, es muy lamentable, sobre todo tratándose del mes de la mujer, mes de marzo, el discurso que siempre ha llamado la misma presidenta de México, el respeto hacia las mujeres, la justicia, en este caso simple y sencillamente sepárese del cargo, atienda a las autoridades señor si no hay nada que esconder, si no pasa nada, que atienda a las autoridades», dijo.*

<https://cntamaulipas.mx/2025/03/27/duele-en-mes-de-la-mujer-alianza-pri-morena-a-favor-de-cuauhtemoc-blanco-mc/>